



Copyright: Carl Hertel, Foto: HMF, Horst Ziegenfusz

Hauptpost an der Zeil

Die riesige Hauptpost machte die gesellschaftliche Bedeutung der Kommunikationsmedien sichtbar.

Die 1895 eröffnete Hauptpost mit der reich verzierten Fassade schmückte eine mächtige Kuppel mit allegorischen Darstellungen des Verkehrs und der Elektrizität. Zum Gebäude gehörte ein Fernsprechturm sowie ein Telegrafien- und Fernmeldeamt. 1898 wurden täglich bis zu 88.000 Gespräche vermittelt. Im Telegrafienamt standen 230 Telegrafien, die durch 149 Leitungen mit Städten im In- und Ausland verbunden waren.

Informationen

um 1900 (Datierung)

Fotografie
Architekturfotografie, Stadtopographie
Fotografie

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation (Reproduktion)

Historisches Museum Frankfurt
Inv. Ph00001
